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� 令和2年3月大阪市会だより

※�大阪市会だよりは新聞折込みでお届けします。折込みは、朝日・毎日・読売・産経・日本経済新聞の朝刊です。この５つの新聞を購読されていない方でご自宅への郵送を
ご希望の場合は、電話・ファックス等で市会事務局政策調査担当へお申し込みください。

　令和元年12月26日に「高校生と大阪市会議員との意見
交換会」を開催しました。
　市内在住または在学の高校生76名が参加し、48名の市
会議員と活発な意見交換を行いました。

議場前で受付開始。

議場では、広田議長からあい
さつの後、佐々木実行委員長
から議場についての説明を行
いました。

構内見学へGO‼

広田 和美 
市会議長

意見交換開始

意見交換終了
お疲れ様でした。

次回も参加して
くださいね

高校生   選挙権の年齢を、働くことも
できる年齢である16歳まで引
き下げてもいいと思います。

議員１   投票には責任も伴う。政治に
ついて判断できる年齢として
は18歳以上が適していると思
う。

議員２   政治に対する関心が失われて
いくなか、そういった声をあげ
ることはいいことだと思う。

高校生   南海トラフ地震などの自然災害に
対する安全確保について、どのよ
うに考えていますか。

議員１   災害で停電が起きると社会生活がマ
ヒしてしまうので、非常用電源設備
が水につからないように高い場所に
設置するなどの対策をしている。

議員２   大阪市も対策に取り組んでいく
が、実際の災害が起こったときに
は、ひとりひとりの危機管理が大
切だと思う。

いろいろな意見や
質問がありました

※各意見と写真は対応していません

参加申込時アンケート

意見交換会に参加して…
(参加者アンケートより)

●  政治や市会議員の仕事内容を知ることができてよかったです。
●  最初は何を話せばいいか、どのような会話になるか分からなかったけ

ど、議員と話していくうちに楽しく思えました。
●  普段体験できないことができて、政治のことについてもわかりやすく

説明していただいて本当によかったです。
●  高校生の意見を聞

いていただく機会
がもっとあればう
れしいです。

●  他の高校生の意見
を聞くことで、自
分の考えを広げる
こ と が で き ま し
た。

高校生×大阪市会議員

本音でトーク
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ただいまより
始めます！

議長公室

16のグループに分かれて、
活発な意見交換を行いました

グループに分かれて

意見交換
関心のあるテーマ（複数回答可）

参加した高校生の

気になることが
たくさん

佐々木 哲夫 実行委員長

ぶつけよう　ボクらの　 見意

満足度

94.7%

こんにちは

活発な議論を
期待します

議場

意 見 交 換 会 を
開 催 し ま し た

高校生   大阪・関西万博の経済効果と開催後
の計画について教えてください。

議　員   万博には、全世界から多くの人々
の来阪が予想され、その経済効果
は約2兆円と言われている。開催後
は、万博が生み出したレガシーを
継承し、夢洲を魅力ある国際観光
拠点として大阪の発展につなげて
いきたい。


